

## **So waren sie ein leichter Fang für die Beamten:**

### **Drei alkoholisierte Männer stehlen Warnleuchten von Baustelle – Polizei entdeckt leuchtende Täter auf dem Ostertorwall**

**Mittwoch, 8. März 2017 – Hameln (wbn). Was sollte das denn? Drei alkoholisierte Männer (24, 28 und 45) haben sich in der Nacht an einem Bagger zu schaffen gemacht und schließlich von der Baustelle drei Warnleuchten mitgehen lassen. Blöd nur: Mit den leuchtenden Warnlampen waren die drei ein leichter Fang für die Polizisten.**

Gegen 23.35 Uhr rief ein Zeuge die Polizei und teilte dieser mit, dass sich drei Personen an einer Baustelle in der „Alte Marktstraße“ an einem Bagger zu schaffen machen würden. Eine Streifenwagenbesatzung machte sich umgehend auf den Weg und entdeckte drei Männer auf dem Ostertorwall, die sich offenbar an der Baustellenabsicherung zu schaffen gemacht hatten, denn sie hatten die hell leuchtenden Warnleuchten bei sich. Mit der Polizei ging der Weg der drei Männer wieder zurück zum Tatort, wo sie die Lampen wieder aufstellten.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Hameln:

„Wir haben uns nichts dabei gedacht“, war die Äußerung von drei angetrunkenen Männern (24, 28 und 45), als sie von einer Streifenwagenbesatzung mit geklauten Sicherheitsleuchten angetroffen wurden.

Am Dienstag, 07.03.2017, gegen 23.35 Uhr, teilte ein Zeuge der Polizei mit, dass sich drei Personen an einer Baustelle in der „Alte Marktstraße“ an einem Bagger zu schaffen machen würden. Man hätte schon Teile abgebaut.

## **Drei alkoholisierte Männer stehlen Warnleuchten von Baustelle – Polizei entdeckt leuchtende Täter auf der**

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 08. März 2017 um 10:44 Uhr

---

Eine Streifenwagenbesatzung überprüfte den Fall und fuhr den Tatort an. Auf dem Weg dorthin kamen den Beamten am Ostertorwall drei Männer entgegen, die rot leuchtende Sicherheitslampen in den Händen trugen. Die Männer wurden überprüft. Die angetrunkenen Männer beichteten die Mitnahme der Sicherungslampen und kommentierten ihre Handlung als „unbedachte Aktion“. In Begleitung der Polizei dürften die Männer zurück zum Tatort gehen und dort die Lampen, die der Baustellenabsicherung dienen, wieder anbringen. Ob bei dieser „unbedachten Aktion“ Sachschaden entstanden ist, muss heute im Laufe des Tages abgeklärt werden. Es bleibt derzeit bei einer Diebstahlsanzeige.“